

# El BBVA aporta pruebas de que el préstamo a **Royo** se hizo con garantías

J. Y. - Madrid - 07/03/2003

El Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA) aportó ayer al Juzgado Central 5 de la Audiencia Nacional un documento que prueba que el préstamo de 100 millones de dólares concedido por la entidad a **Marco Aurelio Royo Anaya** estaba avalado por sus acciones en el Banco Ganadero, de Colombia, en contra de lo afirmado por el testigo protegido Nelson Rodríguez, antiguo directivo del BBV en Puerto Rico, que sostiene que el banco blanqueó fondos para hacerse con el Mercantil Probusa (México) y el Banco Ganadero.

Las palabras de Rodríguez, condenado en Puerto Rico por apropiarse de fondos del banco, fueron desmentidas por el ex asesor legal del BBV Mario Fernández, quien como testigo aseguró que nunca ordenó a Rodríguez facilitar el blanqueo a cambio de la compra del Banco Ganadero. Además, precisó que sólo habló una vez con Rodríguez y fue para despedirle. Otra integrante del banco, Mirari Barrena, ratificó la misma versión.